
Seit Monaten prüfen wir im Rahmen eines Quartiers-
konzepts die technischen und wirtschaftlichen Voraus-
setzungen für die Erweiterung des Nahwärmenetzes in 
Hausen. Jetzt liegen die wichtigsten Informationen vor. 

Viele Bürgerinnen und Bürger haben das Projekt mit 
großem Interesse verfolgt und ihr Interesses zurückge-
meldet. Viele haben sich schon festgelegt: Wenn das 
Nahwärmenetz kommt, sind wir dabei. 

Wie geht es weiter? 
Die Entscheidung über den Bau eines Nahwärmenetzes 
fällt in den nächsten Wochen. Alle Projektbeteiligten 

hoffen, dass sie positiv ausfallen kann. Eine Information 
an alle Interessenten erfolgt zeitnah.

Ein positives Resultat können wir auf jeden Fall vermelden: 
Die im Quartierskonzept erhobenen Informationen dienen 
dazu – ganz unabhängig von den Wärmenetzplanungen – 
in den kommenden Monaten konkrete Maßnahmen für 
ein nachhaltiges und klimafreundliches Hausen zu ent-
wickeln. 

Neues zum Nahwärme- und Breitbandnetz
heute: Alles bereit für eine Entscheidung


